

留学だより Vol. 5

みなさん、こんにちは。オーストラリアは4学期(最終学期)が始まりました。私の学校の4学期は4週間しかなく、そのあとテスト期間が2週間あります。学年末にテストがあるかは教科によって異なり、私は数学しかテストがありません。基本的にはテストがある日、テストの時間帯だけ登校しますが、テスト期間中は図書室なども自習用に開放されています。テストがない科目は授業の時間を使ってテストをしたり、課題だけで成績をつけたりします。

今回の留学だよりでは前回までの留学だよりでは紹介しきれなかった、私が今まで行った場所について紹介したいと思います。

下の写真はホストファミリーの家から車で1時間位のところにある農場の写真です。毎年、春になると、チューリップを見に、たくさんの方が来るそうです。いろいろな種類、色のチューリップが咲いていて、絨毯のようでとても綺麗でした。



上の写真はリフィーフォールという滝です。この滝へも車で1時間くらいかかります。森(現地の方は茂み, bushと呼んでいます)の中を25分くらい歩くと滝に着きます。

タスマニア島にも桜が咲いていて、今がちょうど見頃です。桜を見るたびに日本のことを思い出します。

最後は、ホバートという、タスマニア島で1番大きな町に行った時の写真です。マーケットに行って朝ごはんを食べたり、初めてロッククライミングをしたりしました。島で1番大きな街といっても、東京と比べると人口密度はとても低いです。東京の一平方キロメートルあたり6309.78人に対して、ホバートの人口密度は865人、ちなみに、私が住んでいるポートソールという町の人口密度は349人でした。ホバートには史跡など歴史的な建物もたくさん残っていて、世界遺産に指定されている場所もあります。



来週からは2週間、留学生交流イベントに参加するため Western Australia に行きます。残りの3ヶ月も機会があればできるだけ色々なところに行きたいです。

斎藤